

Delegación partidista cubana visita Chipre



Nicosia, 20 nov (RHC) Juan Carlos Marsán, Vicejefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Partido Comunista de Cuba, encabeza la delegación que cumple con una invitación del Partido Progresista del Pueblo Trabajador (AKEL), de Chipre.

Como parte de un amplio programa de actividades, la delegación partidista cubana sostuvo encuentros con el miembro del Buró Político y del Secretariado de AKEL, Giorgios Loukaides, y con el Secretario General de la Juventud Comunista (EDON), Christos Christofias.

También realizaron visitas a los monumentos de José Martí, ubicado en el centro de Nicosia y el que fuera erigido a la memoria del Che y del Comandante en Jefe Fidel, en Tseri.

Como parte del programa se llevarán a cabo diferentes encuentros, con la dirección de AKEL y otras fuerzas políticas, a la vez que se le rendirá tributo a la memoria del líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

Marsán también se reunió con los miembros de la Asociación de cubanos residentes en Chipre y la directiva de la Asociación de Amistad con Cuba, que devino en amplio y fructífero debate. ([Cubaminrex](#))



Radio Habana Cuba